

Pressemitteilung

Sommer-Kinderbetreuung am Klinikum Schärding wurde noch nie zuvor so gut angenommen

SCHÄRDING. Neben der ganzjährigen Betriebs-Tagesmutterstätte „Villa Scardy“ hat das Klinikum Schärding auch heuer wieder ihren MitarbeiterInnen eine Sommer-Kinderbetreuung angeboten. Insgesamt wurden 39 Mädchen und 31 Buben im Alter von drei bis zwölf Jahren im Klinikum betreut.

Neun Wochen Ferien sind für die Kinder spitze, für ihre berufstätigen Eltern aber eine lange Zeit, in der die Kinderbetreuung meist eine besondere Herausforderung darstellt. Das Klinikum Schärding möchte seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dahingehend bestmöglich unterstützen und bot zum wiederholten Male eine Sommer-Kinderbetreuung an.

So viele Anmeldungen wie nie zuvor

Insgesamt 70 Kinder haben heuer in den Sommerferien den Veranstaltungssaal sowie die angrenzende Dachterrasse des Klinikums als „großen Spielplatz“ in Beschlag genommen. Die Kinder werden gegen einen geringen Unkostenbeitrag von Montag bis Freitag von den Tagesmüttern vom „Verein Tagesmütter Innviertel“ betreut.

„Die Unterstützung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, um Familie und Beruf noch besser vereinbaren zu können, vor allem auch in den Sommermonaten, ist uns sehr wichtig. Es ist ein ganz bedeutender Faktor, um als Arbeitgeber attraktiv zu sein. Die Zusammenarbeit mit den Tagesmüttern hat sich dabei sehr gut bewährt. Sie leisten wertvolle Arbeit.“, **freut sich Thomas Diebetsberger, Kaufmännischer Direktor am Klinikum Schärding** über die positive Resonanz.

Auch **Betriebsrat Franz Hamedinger** ist über die zusätzliche Sommer-Kinderbetreuung froh: „*Es freut uns, dass dieses Angebot jedes Jahr wieder so gut angenommen wird. Die großartigen 70 Anmeldungen verdeutlichen die Notwendigkeit dieser Betreuung nochmals.*“

Vielfältiges Programm

Um den Kindern ein ansprechendes Ambiente zu bieten, wurden die Räume kindgerecht ausgestattet und bieten eine Menge Freude und Spaß. Somit haben die Kinder ausreichend Platz zum Spielen, Basteln, Lesen und Entspannen. Daneben gibt es ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot an Aktivitäten auch außerhalb des Klinikums.

Schärding, am 8. September 2023

Bildtext: Spiel und Spaß in der Sommer-Kinderbetreuung am Klinikum Schärding

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Kurzfassung

Das Klinikum Schärding unterstützt seine MitarbeiterInnen auch in den Sommer-Ferien tatkräftig. Zum wiederholten Male wurde eine Sommer-Kinderbetreuung für Kinder zwischen drei und zwölf Jahren angeboten. Insgesamt 70 Kinder haben heuer in den Sommerferien den Veranstaltungssaal sowie die angrenzende Dachterrasse des Klinikums als „großen Spielplatz“ in Beschlag genommen. Um den Kindern ein ansprechendes Ambiente zu bieten, wurden die Räume kindgerecht ausgestattet und bieten eine Menge Freude und Spaß. Somit haben die Kinder ausreichend Platz zum Spielen, Basteln, Lesen und Entspannen. Daneben gibt es ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot an Aktivitäten auch außerhalb des Klinikums.

Rückfragen bitte an:

Michaela Drinovac-Roithmayr, Bakk.phil.
Stv. Konzernpressesprecherin
Tel.: 05 055460-20440
E-Mail: michaela.roithmayr@oog.at